



## PRESSEMITTEILUNG

### Wiedereröffnung des Geologischen Lehrpfads - mehr als nur Steine

Neu-Anspach, 23. Juni 2023. Am 2. Juli wird in der Baugruppe Rhein-Main der Geologische Lehrpfad wiedereröffnet. Neue, ansprechend gestaltete Tafeln liefern dann Informationen über die Gesteine Hessens. Alle, die sich gerne interaktiv und spielerisch mit dem Thema auseinandersetzen möchten, kommen mit einer digitalen Rallye fürs Smartphone auf ihre Kosten.

Gesteine sind Zeugen der Erdgeschichte. Vor Millionen von Jahren entstanden, lassen sich mit ihrer Hilfe Umweltbedingungen wie das Klima oder die Tier- und Pflanzenvielfalt der Vergangenheit rekonstruieren. Sie geben aber auch Aufschluss über Prozesse, die im Erdinneren ablaufen und beeinflussen entscheidend das heutige Leben der Menschen auf der Erde. Sie sind wichtige Baumaterialien, enthalten wertvolle Rohstoffe und sind entscheidend für die Bildung des Bodens und somit für unsere Ernährung.

Malerisch auf dem Weinberg gelegen, ist der Geologische Lehrpfad seit Jahrzehnten Teil des Hessenparks. Doch so unverwundlich die Gesteine auch sind, ein neues Gewand war dringend nötig. Nun präsentiert sich der Lehrpfad mit einer neuen Beschilderung und zahlreichen zusätzlichen Informationen rund um die Geologie Hessens.

Was ist eigentlich ein Wurststein? Welches berühmte Gestein aus Hessen findet man sogar im Empire State Building und aus welchen Gesteinen besteht eigentlich der Taunus? Die neue Beschilderung der Gesteine gibt Antworten auf diese und viele weitere Fragen und eine neue Tafel am Eingang des Lehrpfads informiert über ihre Entstehung. Die „Ausblicke in die Landschaft“ zeigen anschaulich wie sich die Geologie verschiedener hessischer Regionen und die dort vorkommenden Gesteine auf das Leben der Bevölkerung ausgewirkt haben und noch heute auswirken. Auch die Ergebnisse einer bodenkundlichen Kartierung unseres Museumsgeländes können erforscht werden.

Im Vorfeld der Eröffnung bietet Museumsleiter Jens Scheller einen Rundgang an, bei dem er verschiedene geografische Aspekte aufgreift. Start ist um 10 Uhr hinter der Museumskasse, die Führung endet pünktlich zur Eröffnung am Geologischen Lehrpfad.

**Wiedereröffnung des Geologischen Lehrpfads, 2. Juli 2023, 11 Uhr**

**Geografischer Rundgang mit Museumsleiter Jens Scheller, 2. Juli 2023, 10 Uhr**

**Kontakt:** Pia Preuß

**Telefon:** (06081) 588-124, **Fax:** (06081) 588-160, **E-Mail:** [pia.preuss@hessenpark.de](mailto:pia.preuss@hessenpark.de)

Freilichtmuseum Hessenpark GmbH, Laubweg 5, 61267 Neu-Anspach